

Nettoyons nos villes en action

Ils étaient une dizaine de courageux, récemment, à braver le froid hivernal de ce mois de décembre. Heureusement, le soleil et la bonne humeur étaient de la partie lors du ramassage organisé dimanche après-midi par l'association Nettoyons nos villes.

Partis de Saix par deux itinéraires, ils ont rejoint Viviers-lès-Montagnes en ramassant les déchets sur les bords de la route et dans les fossés. Un ramassage fructueux à la vue du résultat, constitué de canettes métalliques, bouteilles en verres, bouteilles plastiques, masques, divers emballages.

À la fin de la journée, tous les déchets ont été triés afin d'en recycler au maximum. D'autres actions similaires seront organisées chaque mois.



L'association œuvre régulièrement pour le bien-être de tous ! / Photo G. M.

Des réunions seront également planifiées avec les adhérents de l'association et ceux qui souhaitent se rallier à ces opérations de nettoyage pour envisager de

nouvelles actions.

Pour les rejoindre, n'hésitez pas à contacter Cyril Raymond, joignable au 06 20 60 49 93.